



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

¡Feliz Día a los Abogados del Perú!

EL Gobierno Regional Cajamarca por celebrarse, hoy 02 de abril, el día del Abogado saluda a todos los abogados del Perú y en especial a los hombres y mujeres que ejercen esta profesión en al interior de nuestra institución y en la región Cajamarca.

El presidente regional, Gregorio Santos; el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz; el Gerente General; y, todos los trabajadores, auguran éxitos y a la vez felicitan por el esfuerzo que hacen cada día orientando al pueblo en su búsqueda permanente de la ansiada justicia.

Comprendemos el magnífico trabajo que cumplen los abogados dentro del seno del pueblo; por ello, pedimos a Dios que siga iluminando su camino y que sus actos nos ayuden a alcanzar una sociedad más justa y democrática.

En un país con tantas desigualdades como el nuestro, su sensibilidad social y desprendimiento harán que, las personas de menor capacidad económica, ejerzan de manera soberana sus derechos y, de ese modo, se construya un país más digno y justo.

En su día, queremos hacer un reconocimiento por dedicar su vida a salvaguardar la justicia.

Muchas felicidades en su día.

Cajamarca, 02 de abril de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**